

Lukas Niebler erster U10-Bezirksmeister

Max Bamberger belegt sehr guten 5. Platz

Augsburg (rbm) Anfang Juni fand zum ersten Mal eine Bezirksmeisterschaft der noch jungen Geschichte der U10 statt, welche auf den Bahnen am Eiskanal in Augsburg ausgespielt wurde. Von der DJK Eichstätt nahmen vier Jugendliche mit Max Bamberger, Finn Emig, Maximilian Koderer und Lukas Niebler an dem Event teil und überzeugten mit großem Einsatz, viel Spaß und sehr guten Ergebnissen. Das Maß aller Dinge war an diesem Tag Lukas Niebler. Im Vorlauf erzielte er überragende 279 Holz (2x 30 Wurf in die Vollen) und hatte vor dem Endlauf einen Vorsprung von 44 Holz. Im folgenden Endlauf erlegte Lukas wieder den Bestwert (250) und wurde bei 529 Holz mit einem sehr deutlichen Vorsprung von 54 Holz der erste Bezirksmeister der U10. Max Bamberger verpasste minimal um nur ein Holz mit sehr guten 226 das Finale und wurde sehr guter Fünfter. Finn Emig spielte gute 164 (15.) sowie Maximilian Koderer 109 (20.). Bei allen Anwesenden, vor allem bei den teilnehmenden Jugendlichen, fand die neue Veranstaltung sehr großen Gefallen und wird künftig einen wichtigen und großen Teil der bereits bestehenden Meisterschaften haben.



Alle Eichstätter Teilnehmer der U10 von links: Maximilian Koderer, Max Bamberger, Finn Emig und Bezirksmeister Lukas Niebler